

## Acciones esperan más valorización por despegue económico gradual



En abril el índice Colcap de la BVC observó una variación de 1,6 %. Foto Colprensa

BOLSA DE VALORES COLOMBIA

POR FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 16 HORAS



Terminada la primera semana de mayo el principal índice de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), el Colcap, observó un desempeño positivo al finalizar en 1.110,26 puntos, apenas un 0,43 % mayor frente a los 1.105, 43 que contabilizó el lunes.

Esa dinámica fue similar a la de abril, cuando el mercado accionario de Estados Unidos exhibió un desempeño positivo que contagió las bolsas alrededor del globo, motivado por las promesas de reapertura económica.

A juicio de los investigadores económicos de Alianza Valores, pese a los malos datos tanto en empleo como en producción, las promesas de reapertura por parte de *Donald Trump* mantuvieron el optimismo en los mercados (ver *¿Qué sigue?*).

En la misma línea se expresó *Juan Felipe D'luiz*, analista del mercado de acciones de Casa de Bolsa, quien indicó que los mercados de renta variable recuperaron en abril parte del amplio terreno perdido durante marzo, lo que estuvo soportado por las mayores expectativas de reapertura paulatina de las economías, los amplios planes fiscales y monetarios de los gobiernos y de los bancos centrales.

No obstante, las firmas comisionistas de bolsa destacaron que pese al ambiente de mejoría que se apreció el mes anterior, el Colcap fue el índice de menor desempeño con un 1,6 %, inferior al 2,2 % de la bolsa peruana o del 14,1 % de la chilena.

### Variaciones locales

Un aspecto que llamó la atención en el mercado bursátil durante abril fue el hecho de que los fondos de pensiones desaceleraran sus compras.

D'luiz mencionó que la suspensión durante abril, mayo y junio de los aportes a pensión para las empresas que así lo requieran dada la actual coyuntura, establecida en el Decreto 558 de 2020, sería un factor que pudo haber llegado a afectar la dinámica compradora de los fondos.

Se espera que las acciones de las compañías de los sectores de construcción y transporte aéreo experimenten el mayor impacto, y en contraste sectores como servicios públicos, gas y consumo, reflejen un efecto más moderado.

Durante abril los títulos de Bancolombia (preferencial y ordinario), *Ecopetrol*, así como el preferencial del Grupo Aval y la acción ordinaria de Sura fueron las más negociadas. Pero, al mirar el desempeño en los cuatro primeros meses del año solo el Grupo de Energía de Bogotá (GEB) marcó una dinámica positiva en su precio, mientras que el resto de especies mostraron reducciones (ver gráfico).

### CONTEXTO DE LA NOTICIA

#### ¿QUÉ SIGUE?

EL DESEMPLEO SE DISPARÓ EN ABRIL

El desempleo en Estados Unidos alcanzó una tasa del 14,7 %, como consecuencia de la pandemia del coronavirus que ha provocado la destrucción de 20,5 millones de empleos, indicó el Departamento de Trabajo. La agencia EFE precisó que en un mes, el paro pasó de 4,4 % registrado en marzo al 14,7 %, el mayor incremento de este indicador hasta la fecha y lo sitúa en niveles no vistos desde la Gran Depresión de 1930. Los sectores más afectados fueron la hostelería con más de 7,6 millones, seguidos por el comercio minorista, con 2,1 millones.



**FERNEY ARIAS JIMÉNEZ**  
Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasmlin

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

#### ¿Qué piensas?

2 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

### CONTINÚA LEYENDO

## Gobernación y Bancóldex lanzan crédito para empresas antioqueñas



El cupo total es de 100 millones de pesos. FOTO: Colprensa.

EMPRESAS BANCÓLDEX

JOHAN CHIQUIZA NONSQUE | PUBLICADO EL 07 DE MAYO DE 2020

La Gobernación de Antioquia y Bancóldex presentaron la línea especial de créditos 'Antioquia Responde', la cual busca mantener la liquidez a micro y pequeñas empresas y negocios informales.

El cupo total es de 100.000 millones de pesos y se enfocará en financiar necesidades de

LO MÁS LEÍDO	LO MÁS COMENTADO	LO MÁS COMPARTIDO
1	Colombia supera los 10.000 casos de coronavirus	
2	Otros cuatro contagiados se reportan en Antioquia: INS	
3	Habilitan corredor humanitario de Medellín a Venezuela	
4	El festejo de cumpleaños de J Balvin causó polémica	
5	Vigilante fue obligada a vivir un mes en el edificio donde trabajaba	